



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE QUÍMICOS DEL SUR

El Colegio de Químicos del Sur celebra su 75 aniversario con un año lleno de ciencia, formación y divulgación

El Ilustre Colegio Oficial de Químicos del Sur inicia la celebración de su 75 aniversario con una programación de actividades que se desarrollará a lo largo de todo el año 2026, combinando conferencias, mesas redondas, exposiciones y visitas técnicas diseñadas para acercar la química a profesionales, estudiantes y al público en general.

La programación arranca el próximo 21 de enero con la conferencia inaugural “El Sol, la Luna y España: la alineación perfecta”, que tendrá lugar en la Fundación Grupo MAS. Este encuentro ofrecerá una explicación divulgativa sobre los eclipses que podrán observarse en España durante los próximos tres años, acercando estos fenómenos astronómicos al público desde una perspectiva científica y accesible, y sirviendo como punto de partida para un año cargado de aprendizaje y divulgación.

En el mes de febrero, el Colegio organizará una mesa redonda sobre el papel de los colegios profesionales como garantía ante la sociedad, con la participación de presidentes y decanos de distintos colegios profesionales de la región. Esta iniciativa pretende generar un espacio de reflexión y diálogo sobre la relevancia de las profesiones colegiadas y su compromiso con la ciudadanía.

Dentro de las actividades culturales, destaca la exposición itinerante de obras de arte, que abrirá sus puertas el 3 de marzo en la sede del Excmo. Ateneo de Sevilla, acompañada de una recepción y charla inaugural. Esta propuesta busca establecer un diálogo entre la química, el arte y la creatividad, acercando la ciencia desde una mirada diferente y participativa.

A lo largo del año, los profesionales del Colegio podrán participar en visitas técnicas a empresas del sector, comenzando en abril con AGQ Labs en Burguillos, y con la previsión de nuevas visitas en Málaga y Granada. Estos encuentros permitirán a los colegiados conocer de primera mano instalaciones, procesos y avances tecnológicos de empresas de referencia en Andalucía.

El acto central del 75 aniversario se celebrará en el mes de octubre, con fecha y lugar aún por concretar, y contará con la participación de Premios Nobel, lo que convertirá este encuentro en uno de los hitos científicos más relevantes del año en la comunidad.

La programación culminará en noviembre con la celebración de la festividad de San Alberto Magno, patrón de la química, un acto que reúne a la comunidad profesional y refuerza el compromiso del Colegio con la ciencia, la educación y la divulgación científica en Andalucía.

El Colegio anuncia que a lo largo del año se irán confirmando nuevas actividades y conferencias, e invita a todas las personas interesadas a seguir la programación a través de sus canales oficiales. En este 75 aniversario, el Colegio de Químicos del Sur reafirma su compromiso con la excelencia científica, la formación de profesionales y la divulgación de la química en la sociedad andaluza.

Para más información y actualizaciones:
www.colegiodequimicos.org